

EDITORIAL

Mundo Pecuario, para este número 2 del Volumen I, ya tiene la asignación del depósito legal y aun esta en espera del ISSN.

Esta versión virtual tiene el apoyo del Proyecto Saber de la Universidad de Los Andes, quien además de lo técnico y humano, le da el alojamiento en la Web. Sus colaboradores principales son profesores que laboran en la ULA-Trujillo y profesionales que lo hacen Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas-Trujillo, pero está abierta a los distintos miembros del sector

En esta nueva etapa, es la política editorial la de aceptar sugerencias de temas de interés, así como, solicitudes de charlas, cursos, entrenamientos y eventos para estudiantes, productores y otros miembros de la comunidad que así lo requieran. Como función de extensión, nuestro objetivo es colaborar en la difusión del conocimiento y en la solución de problemas.

En este Número 2, se aborda el tema de la conservación de los animales domésticos y su importancia para una agricultura sustentable, así como la difusión de animales domesticados en este continente que han dado la vuelta al mundo y luego retornaron triunfadores. Sobre este tema queremos estimular las inquietudes de nuestros lectores.

Una visión de la evolución de la ganadería bovina en la República Bolivariana de Venezuela durante las últimas cuatro décadas del siglo XX se pone a disposición de los lectores.

Se ratifica la solicitud de las sugerencias y críticas necesarias que ayude a cumplir el objetivo de este proyecto virtual.